



3月

2023・3・1

早いものできくぐみでの生活も残り一ヶ月となりました。保護者の皆様には先日の器楽合奏発表会にご協力いただきましてありがとうございました。当日はコツコツと練習してきた成果を存分に発揮してくれて、成長を感じることができました。

4月からは、いよいよさくらぐみになります。残り一ヶ月で進級する自覚を持ち意識を高めながら、日々の保育に努めていきたいと思っています。



もうすぐ さくら組

年長組としての期待や憧れ、そして少しの不安を抱えている子どもたちです。基本的な生活習慣を見直し、年長組になる準備をしていきたいですね。以下の3項目を守れるよう、声かけをしていこうと思っています。

- ・人の話をきちんと聞く
- ・約束や時間を守る
- ・友だちと仲良くする

さくら組になると習い事も増え、様々な行事の参加やいろいろな活動も多くなってきます。ご家庭でも、生活の中で時間を決め、守る大切さを教えていただくと助かります。ご協力の程よろしくお願ひします。



おねがい

★さくら組になったら、ひらがなの練習を始めます。使いやすい筆箱に、**2Bの鉛筆2本・消しゴム1個**を入れてきてください。(鉛筆キャップはいりません)また、器楽合奏発表会のごほうびでいただいたクーピーもさくら組になってから使います。以上の持ち物全てに名前を書いて13日までに持て来て下さい。よろしくお願ひします。

おしらせ

★器楽発表会は終わりましたが、保育のなかで鍵盤ハーモニカの練習を取り入れていきたいと思っていますので、そのまま園の方でお預かりしておきます。階名を読めるようになったので、様々な曲を楽しみながら弾いていますよ。

自己評価(後期)の反省

① 生活

- ・自分の物だけでなく、友だちや保育園の物も大切に扱うよう声かけをするが、物を投げたり破ったり失くしても気にすることなく“大切にする”ことがなかなか浸透せずその都度声かけをした。また、整理整頓にも心がけ所定の場所に片付けることも知らせていったが、まだまだ2つとも身についておらず、継続していく必要があると思うので、ご家庭でも取り組みにご協力いただければと思う。

② 人との関わり

- ・例えばマスクをしていないお友だちに、「マスクせんね！」と「マスクしたがいいよ」と言われた時の気持ちを考え、どちらの言葉づかいがいいかみんなで話し合い、思いやりを持って教えてあげるよう知らせていった。
- ・困っている時に、友だちから教えてもらうと、「うれしい」「ありがとう」と感謝の気持ちが芽生え、お互いの気持ちが寄り添えるようになった。

③ 興味・関心

- ・少しずつ文字が読めるようになり、絵本を読むことが楽しくなり、ゆっくりだが一冊読み終える子が増えってきた。また、図鑑に興味を持ち目で楽しみ知らないことを知る喜びを味わい、友だち同士で見せ合ったり共感したりして楽しんで読むことができるようになった。